
近年「議会不要論」とも言うべき声が大きくな
るなか、これまでの議会活動の課題を総点検
し、行政をチェックする機能の強化、市民への
広聴・広報の活性化などを中心テーマとして、
議会全体で改革案を策定するための会議で
す。おおむね1年をめどに、検討項目を掲げ改
革案についての議論を行ないます。

今の議会のあり方は、議会が行政に対して充分
に影響力を行使できていない。地方議会は政
策執行に不可欠な予算の編成権をもたないと
いう制約はあるが、予算の議決権の行使、また
予算の編成への効果的な働きかけによって、よ
り市民の代表としての政策提案能力を果たすべ
く、必要な制度改正や審議の場を設けるなどの
改革を推進する。

　6月22日より7月5日まで、改選後初めてとな
る平成23年度第2回定例市会が開催され、平井
は産業振興局と教育委員会を所管する文教経済
委員会副委員長と、外郭団体に関する特別委員
会理事に指名されました。
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おかげさまで市会2期目を迎えることができました。

3月に東日本を襲った震災と津波の被害には

私も大きなショックを受けましたが、

今こそ長田区に残る復興課題から目を背けることなく、

東日本の見本となれるような街づくりを目指したいと

決意も新たに議会活動にとりくんでまいります！

長田区版

【今期平井真千子の役職】

次回定例市会は9月20日～10月25日に開催されます。

●文教経済委員会 　副委員長
●外郭団体に関する特別委員会　理事
●市会運営委員会　委員
●神戸市上下水道事業審議会　参与

6月11日より任期開始。徽章（バッジ）の交付を受けました。

http://www.city.kobe.lg.jp/information/municipal/
神戸市会ホームページ ▼ 市会情報、議事録の閲覧ができます。

神戸市中央区加納町6丁目5-1
神戸市役所1号館28階     

「神戸市会活性化に向けた
改革検討委員会」
が設置されました。
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